

# EDITORIAL

Jean Marie MATHELIN

Depuis plus de 30 ans, le GIE Défense NBC regroupe des PME innovantes, des filiales de grands groupes et des laboratoires de recherche issus de la base industrielle de Défense NRBC française qui contribuent à l'excellence des réponses opérationnelles dans un domaine de souveraineté nationale.

Par ailleurs, l'évolution de la menace (l'agression militaire, le terrorisme ou l'accident industriel), l'évolution de la nature de l'agression (nucléaire, radiologique, biologique ou chimique) et le respect de l'environnement sont un souci permanent du groupement qui associe au fil du temps de nouvelles compétences pour offrir des solutions adaptées.

Fort de ses liens privilégiés avec les autorités françaises pour la connaissance du contexte opérationnel et de son champ d'expertises et de produits dans le domaine NRBC, le GIE Défense NBC promeut, à l'international, la maîtrise et le savoir-faire français dans les domaines de la défense et de la protection des armées, des forces de sécurité, des populations et des territoires, et créé ainsi un contexte fertile pour le développement de ses entreprises membres à l'export.

For more than 30 years, the GIE Defence NBC brings together innovative PMEs, subsidiaries of large groups and research laboratories from the French NRBC Defence industrial base that contribute to the excellence of operational responses in an area of national sovereignty.

Moreover, the evolution of the threat (the military aggression, the terrorism or the industrial accident), the evolution of the nature of the aggression (nuclear, radiological, biological or chemical) and the respect of the environment are a permanent concern of the group which associates over time new skills to offer adapted solutions.

Privileged are these strong links with french authorities for the knowledge of the operational context and its fields of expertise and products in the CBRN field, GIE NBC promotes, internationally, the control of the security forces, the populations and territories, and creates a fertile context for the development of its member companies for export.



DEFENSE & PROTECTION NRBC



Siège Social  
74 Avenue des Mimosas  
FR - 06250 - MOUGINS

[www.defensenbc.fr](http://www.defensenbc.fr)

**Promouvoir** à l'international les produits et services des entreprises membres afin de développer l'exportation.

**Maintenir et développer** un partenariat avec les autorités françaises.

**Contribuer** au développement et au rassemblement de la base industrielle et technologique de Défense NRBC française en étant un lieu d'échanges neutre.

**Promote** the products and services of member companies internationally in order to develop exports.

**Maintain and develop** a partnership with the French authorities.

**Contribute** to the development and gathering of the French CBRN industrial and technological defence base by being a neutral trading venue.

## COMPÉTENCES - SKILLS



BERTIN TECHNOLOGIES  
CEA  
MIRION TECHNOLOGIES  
NBC-SYS  
PROENGIN



HOWA TRAMICO  
JACOBI CARBONS  
MIRION TECHNOLOGIES  
NBC-SYS  
PAUL BOYÉ TECHNOLOGIES



CEGELEC DEFENSE  
JACOBI CARBONS  
NBC-SYS  
SP DEFENSE  
UTILIS



ADETESTS  
CEGELEC DEFENSE  
NBC-SYS  
NUVIA FRANCE  
UTILIS



SERB LABORATOIRES



NUVIA FRANCE



NUVIA FRANCE



HEMERIA SERVICES  
BERTIN TECHNOLOGIES  
CEGELEC DEFENSE  
MIRION TECHNOLOGIES  
NBC-SYS  
PAUL BOYÉ TECHNOLOGIES  
THALES SIX GTS FRANCE

ADETESTS



CEA



CEGELEC DEFENSE



JACOBI CARBONS



MIRION TECHNOLOGIES



PAUL BOYÉ TECHNOLOGIES



SERB LABORATOIRES



THALES SIX GTS FRANCE



BERTIN TECHNOLOGIES



HEMERIA SERVICES



HOWA TRAMICO



NBC-SYS



NUVIA FRANCE



PROENGIN



SP DEFENSE



UTILIS

